
第 34回 番組審議会議事録 
 

日 時：令和 2年 7月 29日（水）  

場 所：市辺スタジオ 会議室 19時 30分～20時 15分 

出席者：番組審議委員 

出席委員数 岩間委員 荻野委員 中村委員 大杉委員  

           

放送事業者：NPO法人足立理事長 NPO法人前川副理事長 中尾局員 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

・令和２年度二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金（クールチョイス）交付決定 

 私のエコ宣言、エコカーの PR、薪ストーブの PRなどの番組、CMを放送予定。 

 

・丹波市中小企業等販売促進支援事業補助金の活用 

 応援団、飲食店応援プロジェクト参加店などの案内文郵送。 

 

・生放送内で、応援団さんに電話インタビューをしてコロナウイルスの影響などを話しても

らっている。（サポクラ主導で実施中） 

 

・7月からたんばシニアカレッジラジオ教養講座が始まりました。 

・吉本興業所属芸人『スターティングメンバ―』の番組も始まりました。 

 

②今後の取り組み・番組について 

・令和２年度二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金（クールチョイス）関連の番組、ＣＭ

制作予定。 

 

・8月以降に養成講座を開催予定(丹波新聞番組欄で告知)。あまり 3密にならないような方

法で開催。 

 

・丹波市中小企業等販売促進支援事業補助金の CM、番組の制作 

 

 

 

 

 

 



 

③その他（番組以外） 

・ミニコミ誌を各自治協議会にお願いして戸別配送できるように引き続きお願い中。 

10月号からは、約 12500部各戸配布予定 

 

 

 

④放送番組についての感想・意見交換 

 

10月から、14時～14時 55分放送のお昼だよ 805を構成はそのままで、12時～13

時 25分までの番組にしようかと考えています。 

  

 ご意見 

  パーソナリティさんの都合が良ければその方がいいと思います。 

 

 

・オルゴールがなった時の対処方法が何かないか検討して欲しい。 

・さくら組の朗読番組が好きです。 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について： 9月 23日 水曜日 19時 30分～ 

   

 


